

# Recordando a Germán Jiménez

Obituario de Germán Jiménez,  
escrito por el director del  
Colegio Mayor La Estila  
(Santiago de Compostela).

17/01/2018

**El Correo Gallego** Recordando a  
Germán Jiménez (PDF)

\*\*\*\*\*

El pasado 23 de diciembre Germán Jiménez, nos dejaba, de manera discreta, acompañado de su familia

más cercana, como sin querer llamar la atención y para no molestar, como era él y como había vivido siempre, materializando aquello de que se “muere como se vive”.

Germán nació en el compostelano barrio de San Lorenzo el 3 de agosto de 1922, siendo el tercero de cuatro hermanos. De joven trabajó con su padre Bibiano Jiménez, maestro de obra, a quien Patrimonio Artístico Nacional, dirigido por el prestigioso arquitecto Pons Sorolla, le había encargado diferentes obras de restauración y rehabilitación, lo que le permitió conocer de primera mano muchas de las joyas arquitectónicas de la geografía gallega.

Este trabajo se vio interrumpido por el servicio militar, del que se licenció con 23 años. Al inicio de su vida profesional, se cruzó en su camino, Laureano López Rodó, que le

cambiaría la vida y con quien crearía unos lazos de amistad para siempre.

Laureano López Rodó y Amadeo de Fuenmayor, ambos jóvenes catedráticos de la Universidad de Santiago, promovían por impulso de san Josemaría Escrivá, la puesta en marcha del Colegio Mayor Universitario La Estila, una de las primeras residencias de estudiantes del Opus Dei del mundo. López Rodó y Fuenmayor abrieron además un despacho de abogados en la Rúa Nova, en el que también trabajaría Germán.

Desde sus comienzos estuvo íntimamente unido a La Estila, a la que dedicó su vida, de modo tal que resulta difícil no pensar en una sin hacerlo a su vez en el otro. La huella que ha dejado aquí es tal, que todavía hoy en día es frecuente que residentes de todas partes del mundo nos llamen para interesarse por él.

Hombre metódico y de costumbres fijas no olvidaba nunca la lectura de su periódico deportivo y de *El Correo Gallego*, diario en el que colaboró durante muchos años escribiendo artículos, con su inseparable máquina Olivetti, en los que analizaban las polémicas arbitrales. Esta era otra de sus pasiones, ya que había sido árbitro de fútbol, profesor de la escuela de árbitros y articulista en diversas publicaciones de la Federación de Fútbol, que en el año 2015 le homenajeaba para reconocer su trayectoria deportiva, en el marco de su Asamblea General.

Otra faceta poco conocida de Germán fue su dedicación a los más pequeños de la ciudad, ya que durante 20 años fue Rey Mago, encargo al que no faltó ni una sola vez, ya que era muy importante para él ver la sonrisa de los niños, y como solía decir “si los niños no faltan a la cita yo tampoco puedo hacerles ese feo”.

Estaba también muy orgulloso del tiempo que pasó como concejal del Ayuntamiento de Santiago y de la oportunidad que tuvo de conocer a personalidades de todo el mundo ya que durante ese tiempo se celebró un año Santo Compostelano.

Con gran vitalidad, y con su sentido del humor lleno de sorna gallega, no parecía sentirse abrumado por sus 95 años, ya que afirmaba que “comiendo bien y manteniendo la cabeza en forma uno no tiene demasiados problemas”.

La gran familia del Colegio Mayor La Estila pierde a una figura señera, un punto de referencia a quien tenemos que agradecer sus gestiones continuadas al frente de todas aquellas misiones que le fueron encomendadas y que siempre cumplió con dedicación y espíritu de servicio.

Descanse en paz, querido don Germán y, gracias por todo. Muchas gracias por su estilo, sus consejos y su ayuda. Descanse en una merecida paz y gloria.

**\*Álvaro Medina es Director del Colegio Mayor Universitario La Estila**

Álvaro Medina

El Correo Gallego

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/recordando-a-german-jimenez-colegio-mayor-la-estila/> (17/01/2026)